

Miércoles, 22 de enero de 2025
Día de la Aviación del Ejército

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

¡Las Fuerzas Armadas del Ecuador ratifican su inquebrantable compromiso de velar por la seguridad y bienestar de cada ecuatoriano!👊

Gracias al firme compromiso del Gobierno Nacional con la seguridad del país, la incorporación de 70 nuevas camionetas fortalece significativamente las capacidades operativas de las Fuerzas Armadas en zonas urbanas y rurales, especialmente en áreas de difícil acceso.

[Ver más](#)

Nota referente: [@DefensaEc](#), [ultimahoraecua](#), [El Universo](#), [notimundoec](#), [Zapotillo Plus Noticias](#), [@altavoz ecu](#), [Teleamazonas](#), [@elcomercio.com](#), [noticiaslaunika](#), [Expreso](#), [El Diario](#), [Ecuador 221](#), [@PrimeraPlanaECU](#), [Exprésate Ecuador](#), [JP Noticias Manabí](#), [JM Noticias Tv](#), [Cadena Dial 107.1 Fm Stereo](#), [Radio Centro 101.3](#), [TC](#), [@realidades593](#), [Radio Lider FM](#), [ATV Plus](#), [Exprésate Ecuador](#), [RecTV](#), [Complice Fm](#), [@DialoguemosINFO](#), [elsemanario.ec](#)



@DefensaEc

70 camionetas nuevas y modernas para reforzar las labores territorio, sobre todo, en zonas rurales y de difícil acceso.

¡Nada detendrá nuestra más grande misión: LA TRANQUILIDAD DEL ECUADOR!. [Ver más](#)



¡Las Fuerzas Armadas del Ecuador se fortalecen para garantizar la seguridad nacional!👊

La incorporación de 70 nuevos vehículos con garantía de 10 años refuerza la capacidad operativa de las Fuerzas Armadas, sumándose a los 103 vehículos tácticos multipropósito David y Mbombe, que ya operan en las zonas más complejas y de difícil acceso del país.

[Ver más](#)



ladataec

#Tendencia Fuerzas Armadas refuerzan la seguridad nacional con nuevo plan estratégico.

Durante el acto, autoridades del Ministerio de Defensa y altos mandos militares destacaron la implementación de medidas destinadas a reforzar la presencia de las Fuerzas Armadas en puntos estratégicos, con el objetivo de combatir la delincuencia y garantizar la tranquilidad ciudadana. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡El Bloque de Seguridad llevó a cabo un imponente mega operativo denominado "Apolo 1" en el Cerro Las Cabras de Durán!👊

Más de 1.400 efectivos de las fuerzas del orden ejecutaron allanamientos en 600 viviendas del cantón #Durán, en el lugar se desarticuló a la banda delictiva "Los Águilas" y se lograron resultados contundentes. [Ver más](#)

Miércoles, 22 de enero de 2025
Día de la Aviación del Ejército

Seguridad y Defensa



Cinco datos sobre el Cerro Las Cabras y alias 'Llorón', el otro cabecilla de Durán. Primicias

Armados con fusiles y cascos, al menos 1.400 policías y militares subieron y bajaron las escalinatas de este empinado cerro, ubicado en el norte de Durán. Registraron un total de 644 viviendas, todas las que se asientan en la zona, y capturaron a 11 sujetos, uno de ellos con antecedentes por tenencia ilegal de armas. Carlos Humberto Silva Vinuesa o alias 'Llorón' fue capturado en 2014, pero tras un breve paso por la cárcel salió en libertad. Había sido detenido por el asesinato del hermano de la exalcaldesa de Durán. [Ver más](#)



Brigada de Infantería N° 7 «LOJA» sigue admitiendo a aspirantes. La Hora

La Brigada de Infantería N° 7 «LOJA» continúa con el proceso de admisión para Escuelas Militares, avanzando en la Fase de Inscripción y Análisis Documental, iniciada el 6 de enero y se extenderá hasta el mes de febrero de 2025. La Brigada de Infantería N° 7 «LOJA» continúa con el proceso de admisión para las Escuelas Militares del Ejército Ecuatoriano. En esta ocasión, se encuentran en la Fase II, que corresponde a la Inscripción y Análisis de Documentación, proceso que dio inicio el 6 de enero y se extenderá hasta el mes de febrero de 2025. [Ver más](#)



Capitán Edwin Ortega sobre fallo que ordena su reintegro a la Armada: "Al fin he logrado ver la luz de la justicia". La Hora

Edwin Ortega, capitán de la Armada, celebró el fallo a su favor que dispone su reintegro a la institución, de la que salió en 2016. ¿Por qué fue sancionado? "Después de nueve largos años de lucha y luego del paso de tres Gobiernos, al fin he logrado ver la luz de la justicia", destacó el capitán de la Armada, Edwin Ortega, en su cuenta de X este 21 de enero de 2025. Los jueces José Villagrán, Shirley Ronquillo y Johanna Tandazo, del Sala Especializada de lo Civil y Mercantil de la Corte Provincial de Justicia de Guayas, emitieron el 20 de enero su resolución sobre el recurso de apelación solicitado por Ortega. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#LosRíos |

✓En el sector Las Malvinas, cantón #Quevedo, durante operaciones militares de ámbito interno, las @FFAAECUADORaprehendieron a tres ciudadanos que intentaron ocultarse al notar la presencia militar en el interior de una vivienda. Tras registrar el inmueble, se decomisaron varios paquetes de presuntas sustancias sujetas a fiscalización, además de dinero en efectivo. Los aprehendidos y las evidencias fueron entregados a las autoridades competentes para los trámites legales correspondientes. Las Fuerzas Armadas trabajan con profesionalismo por la seguridad de la ciudadanía. [Ver más](#)

Miércoles, 22 de enero de 2025
Día de la Aviación del Ejército



La Policía ahora lleva el mega operativo Apolo 2 a Socio Vivienda, en el noroeste de Guayaquil. Primicias

Más de 1.000 policías y militares ingresaron este miércoles 22 de enero de 2025 a Socio Vivienda, el peligroso barrio ubicado en el distrito Nueva Prosperina, en el noroeste de Guayaquil, en donde ya se han hecho varias intervenciones. Se trata del operativo Apolo 2, con la misma estrategia que se llevó a cabo un día antes en Durán, cuando 1.400 policías y militares intervinieron en el cerro Las Cabras. En Socio Vivienda, los policías buscan a integrantes de bandas criminales dedicados a la extorsión, secuestro, tráfico de armas, sicariato y otros delitos. [Ver más](#)



Siete integrantes de dos peligrosas bandas criminales son detenidos en Machala y El Triunfo. Primicias

Horas después del megaoperativo ejecutado en el Cerro Las Cabras, en Durán, cinco integrantes del grupo delictivo Las Águilas y dos del brazo armado de SaoBox fueron detenidos el 21 de enero de 2025 en El Triunfo y Machala, respectivamente. La Policía vinculó al grupo de hombres y mujeres en el cometimiento de varios delitos, entre ellos robos, venta de drogas, extorsión y secuestros. [Ver más](#)



Empresas ligadas a los Comandos de la Frontera son contratistas del Estado y llegaron a España. Primicias

La familia Álvarez Cordero ha ganado relevancia en los últimos días, en Ecuador. El padre: Roberto Carlos Álvarez Vera, alias 'Gerente', ha sido señalado por la Fiscalía como cabecilla de los Comandos de la Frontera (CDF), narcoguerrilla que trafica drogas desde Colombia hacia Ecuador, por Putumayo. Mientras que Kerly Dayani y Carlos Andrés Álvarez Cordero, sus hijos mayores, serían quienes se dedican a lavar el dinero de la estructura de narcotráfico. [Ver más](#)



Caso Plaga: líder de la organización criminal recibe 'pena reducida especial' de 27 meses de cárcel, vía procedimiento abreviado y cooperación eficaz. El Universo

Luego de admitir expresamente los hechos atribuidos en el caso Plaga, en calidad de autor del delito de delincuencia organizada, parte del procedimiento abreviado, y acogerse la figura de la cooperación eficaz, el abogado en libre ejercicio Lenin Javier Vimos Vimos fue condenado a una "pena reducida especial" de 27 meses o dos años y tres meses de cárcel, al pago de una multa de 20. [Ver más](#)



70 niños y adolescentes menores de 15 años murieron en hechos violentos en Ecuador durante 2024. Primicias

En el sector rural de San Juan, en el cantón Pueblo Viejo (Los Ríos), un niño de solo seis años murió alcanzado por disparos de fusil en la vía pública, la noche del 18 de julio de 2024. Se trata de uno de los 14 menores de edad asesinados con subametralladoras o fusiles de asalto el año pasado en Ecuador, en medio de cientos de muertes violentas de niños y adolescentes en el país. Ecuador registró en 2024 la muerte violenta de 403 personas de entre 1 y 17 años. [Ver más](#)

Miércoles, 22 de enero de 2025
Día de la Aviación del Ejército

Coyuntura



¿A cuánto asciende la multa por no votar en las elecciones generales de Ecuador en 2025?. Primicias

Para las elecciones generales, que tendrán lugar el 9 de febrero de 2025, alrededor de 13,7 millones de ciudadanos están convocados a las urnas en Ecuador, un país donde el voto es obligatorio y su incumplimiento acarrea multas. El voto es obligatorio para los ecuatorianos entre 18 y 65 años. Mientras que, para los adultos mayores y adolescentes, de más de 16 años, es facultativo, es decir, opcional.

[Ver más](#)



Gobierno de Noboa recaudó más de \$1.300 millones en impuestos temporales en 2024. La Hora

El Servicio de Rentas Internas (SRI) aseguró que recaudó \$2.711 millones adicionales en impuestos durante 2024. El 50% de ese valor, o \$1.351 millones, se debió a los impuestos temporales (ingresos por una sola vez) que se impusieron sobre la utilidad de grandes empresas, bancos, cooperativas y petroleras. Entérese de cuánto fue la recaudación bruta total de impuestos durante 2024. [Ver más](#)



Diario de campaña: Un 'levantamuertos' para Carondelet, Tillería reta a Luisa y Nebot sale al 'rescate' de Kronfle. Primicias

La campaña electoral de los candidatos a la Presidencia de la República llega casi a la mitad de su recorrido. Los ecos del debate del pasado domingo todavía gravitan en la comunicación de los candidatos. Pero, la mayoría, no ha abandonado los recursos tradicionales como visitas a mercados, caravanas o recorridos en los barrios. Andrea González salió triunfante del pasado debate presidencial. [Ver más](#)



Extraditar a Rafael Correa: un proceso con sus candados. Expreso

De las palabras a la acción, ¿es esto posible? Jorge Domínguez Jaramillo, docente de la UIDE, señala que “se está usando el desconocimiento del proceso para incentivar al voto, porque para lograr la extradición deben cumplirse requisitos específicos, que no solo competen a Ecuador, sino también a la nación que está acogiendo”. En el caso de Correa, la Corte Nacional de Justicia ha solicitado a Bélgica su extradición desde 2018. [Ver más](#)



Quedan 16 días para hacer campaña electoral y candidatos contrataron un 65 % del fondo público para propaganda en medios. El Universo

En los primeros 17 días de la campaña electoral, el 65 % del Fondo de Promoción Electoral (FPE) está contratado para la promoción en medios de comunicación y vallas de los 16 candidatos a la Presidencia de la República. Para las elecciones nacionales del 9 de febrero, el Consejo Nacional Electoral (CNE) aprobó un presupuesto para el Fondo de Promoción Electoral de \$ 13'979.762, de los que se han utilizado \$ 9'058.000, correspondiente al 65 %, hasta la fecha. [Ver más](#)

Miércoles, 22 de enero de 2025
Día de la Aviación del Ejército

Opinión



El antídoto para el populismo electoral. La Hora

Los enfrentamientos personales entre políticos entretienen. Pero esa fugaz diversión hace que se oculten las verdaderas limitaciones de los que aspiran a un cargo tan trascendental como la Presidencia de la República o una curul en la Asamblea. La fórmula del nuevo marketing político impulsa la combinación de políticos vacíos y ambiciosos, con consultores de redes sociales. Sin embargo, hay una probabilidad de que la alta indecisión de los votantes antes de la elección del 9 de febrero sea, en parte, responsabilidad de esta (des)conexión que tiene como resultado el populismo electoral que vivimos. [Ver más](#)



'La plena' del debate. Pedro X. Valverde Rivera. El Universo

Los ecuatorianos presenciamos el debate presidencial obligatorio organizado por el CNE el pasado domingo, 19 de enero. Según la data que ha circulado en medios, fuimos más de nueve millones quienes lo presenciamos. Como muchos lo hemos comentado en diferentes espacios, el formato de este mal llamado debate no permitió que exista realmente un debate, sino más bien, por el corto tiempo, una presentación de propuestas por parte de los candidatos, con alguna que otra escaramuza o ridiculez, que lamentablemente es lo que más han resaltado otrora medios serios. [Ver más](#)



¿Orgullo de qué?. María Sol Borja. Primicias

Los detractores de Daniel Noboa, burlándose antes de hora de una invitación que, supuestamente no se hizo; los fanáticos aplaudiendo como si la seguridad, la democracia y la economía de Ecuador estuviese estrictamente atada al hecho de que Noboa esté o no en primera fila. Por supuesto que las relaciones con Estados Unidos —el principal socio comercial de Ecuador— son fundamentales y es importante preservarlas, pero de ahí a hacer apología de un viaje presidencial y convertirlo en orgullo nacional sólo demuestra cuán baja está la vara en el país. [Ver más](#)



Los artificiales. Pablo Escandón Montenegro. La Hora

No cabe duda que las modas son vestidos para cualquier discurso ignorante y para quien se lo pone. El pasado domingo asistimos a la mejor demostración de que el país es un prodigio en conocedores de Inteligencia Artificial o, en su defecto, de sujetos que llenan su boca con el término de moda. De los dieciséis candidatos, solo tres o cuatro no se refirieron al uso de la Inteligencia Artificial para salvar al país, con lo cual hubiera sido mejor ahorrarnos las más de cuatro horas de debate y los doce candidatos restantes para oír mentar el uso de esta tecnología para el futuro del país y la solución de los males estatales. [Ver más](#)



Miércoles, 22 de enero de 2025
Día de la Aviación del Ejército

Radio y Televisión

	<p>Entrega camionetas a FF.AA. Mención Ministro de Defensa TC 21-enero-2025</p>
	<p>El Gobierno entregó 70 nuevas camionetas a las Fuerzas Armadas. Mención Comandante de la Armada Teleamazonas 21-enero-2025</p>
	<p>Resultados del operativo Apolo 1, en Durán. Mención FF.AA. RTS 21-enero-2025 Ver más</p>
	<p>Guayaquil control de armas en calles. Mención FF.AA. TC 21-enero-2025</p>
	<p>Operativo Apolo 1 captura a 13 delinquentes incluidas 3 mujeres terroristas. Mención FF.AA. Teleamazonas 21-enero-2025</p>
	<p>Las FF.AA. realizaron una intervención en el centro de privación de la libertad el Inca TC 21-enero-2025</p>
	<p>Listo informe para primer debate sobre el retorno de bases militares extranjeras - Teleamazonas 21-enero-2025</p>